

Erste Bank: Gregor Deix neuer Leiter

[Zurück](#)

30.01.2009



Fotocredit: Copyright Andi Bruckner, Abdruck honorarfrei

[Download \[jpg; 265.6 KB\]](#)

Gregor Deix (36) übernimmt ab sofort die Leitung des Bereichs Firmenkunden in der Erste Bank Oesterreich und folgt damit Walter Schmidt (57) nach, der in ein anderes Ressort wechselt.

Der Bereich Firmenkunden der Erste Bank umfasst inländische Firmenkunden mit einer Betriebsleistung zwischen 1,5 bis 30 Millionen Euro. Mit der Entwicklung und Umsetzung einer Geschäftsfeld- und Risikostrategie wird Gregor Deix die gute Marktposition der Erste Bank im Firmenkundenbereich weiter ausbauen.

Deix ist gelernter Betriebswirt und seit 10 Jahren in der Erste Bank. Während seiner gesamten beruflichen Laufbahn hat der dreifache Familienvater verschiedene Positionen im Firmen- und Großkundengeschäft bekleidet. In der Erste Bank war er zuletzt als Leiter der Abteilung Firmenkunden Wien/NÖ Nord tätig.

[Zurück](#)
